

教員からのメッセージ

4月20日(月)～5月6日(水)までとしていた臨時休業が、政府の緊急事態宣言の延長を受け、本県も5月31日(日)まで延長し、学校の再開を6月1日(月)からとする決定が出されました。これを受けて本日7日から引き続き本校も臨時休業とすることとしました。

以前この校長だよりでお知らせしましたが、本校では毎朝生徒から体温や健康状況などをメールで報告するようにしています。毎朝7時半頃に学校から『おはようございます。9:00までに健康状態を回答してください。』というメールが届き、専用のフォームから回答します。この学校からのメールに添えて4月22日から毎日教員のメッセージが送られています。様々な不安を抱えながらこの臨時休業期間を過ごしていると思われる生徒に対し、教員からせめてもの励ましのメッセージとして受け取っていただけたらと感じています。

臨時休業が延長となりさらに厳しい日々が続きますが、みんなでこの難局を乗り越えていきましょう。

以下、これまでのメッセージをまとめてみました。

- 5月 7日 つらい時は家族や友だちを頼りましょう。明けない夜はない！
- 5月 6日 人は心が原動力。心はどこまでも強くなれる！
- 5月 5日 免疫力アップには笑いも必要！ 笑ってみましょう！ せーのっ！
- 5月 4日 頑張れ邇摩高生。頑張れ！つらい気持ちを乗り越えていきましょう
- 5月 3日 料理おすすめ動画は『ク〇〇〇』。簡単でおいしいので作ってみて♪
- 5月 2日 5月になり“仁心の庭”につばめのさえずりが響くようになりましたよ！
- 5月 1日 5月になりました。課題は順調に進んでいますか？
- 4月30日 生徒の皆さんには、料理・洗濯・掃除など積極的に取り組んでいただき、家事力(=生きる力)のレベルアップを期待しています！
- 4月29日 体力・筋力の維持につながる“適度な運動”にもチャレンジしよう
- 4月28日 “笑顔”で掃除をすれば、本当に楽しくなってくる
- 4月27日 辛いという漢字に一文字加えると、幸せ！ 今は辛抱の時。みんなで頑張りましょう！
- 4月26日 家の手伝いをしっかりしましょう！ 私も皿洗いを頑張っています！
- 4月25日 自宅で、楽しみながらできることに挑戦してみよう。私はマスク作りに挑戦中！！
- 4月24日 自分自身を見つめるよい機会です。体調には気を付けて生活しましょう。
- 4月23日 今日は「子ども読書の日」。家でゆったり読書するのもステキな過ごし方です。
Stay Home で元気に過ごしましょう。
- 4月22日 # STAY HOME #心をひとつに邇摩高生

明日5月8日(金)は学年ごとに登校時間と在校時間をずらして、分散して登校するようにしています。健康観察、休業中の生活や課題の確認、新しい課題の提示などを行います。

登校する生徒の皆さんは感染症対策を十分に行った上で、登校してください。

